
 Copyright © 2021 Belga. Tous droits réservés

Le CPAS durbuysien a-t-il besoin de renfort?
L'Avenir - Local: Luxembourg - 30 déc. 2021
Page 14

Pour le conseiller Éric Jurdant, le travail social est dégradé à Durbuy. Pour le bourgmestre, l’écologiste fait d’exceptions des
généralités.

Lucas Piron

Avant la séance du conseil communal, le CPAS a présenté son rapport annuel. Son président Arnaud Delzandre en a profité
pour répondre au conseiller écologiste Éric Jurdant. Dans le dernier bulletin communal, le groupe Écolo expliquait avoir reçu «des
informations faisant état d’un épuisement des équipes du CPAS et d’un travail social dégradé» .

«Tu stipules de revoir le travail social, mais je pense que les travailleurs sociaux connaissent très bien leur mission» , a rétorqué le
président de l’action sociale avant de rappeler qu’en 2019, le CPAS durbuysien traitait 1 500 dossiers, et que ce nombre a doublé en
2020.

«Je crois que notre texte a été mal compris, s’est justifié Éric Jurdant. Entre ses nombreuses missions et les mesures sanitaires, il
reste peu de temps au CPAS pour s’occuper des bénéficiaires. Je ne jette pas la pierre, c’est un constat.» Pour le conseiller de la
minorité, le service a besoin de renfort et les deux équivalents temps plein engagés après les inondations ne sont pas suffisants.

Bontemps ne croit pas Jurdant

Ces discussions se sont poursuivies lors de la présentation du budget 2022 du CPAS. Un budget qui couvre les neuf premiers mois
de l’année, ce qui n’a pas manqué de faire réagir les deux groupes de la minorité. «Le rôle du CPAS va devenir de plus en plus
fondamental et je suis étonné de voir que vous réfléchissez encore à 9/12e» , a commenté Éric Jurdant. Le conseiller de la majorité
Josy Marot a rappelé qu’il s’agissait d’une mesure de prudence: «Nous attendons un résultat positif du compte 2021 qui sera intégré
via la modification budgétaire. Les 12/12es, ils seront là» .

L’écologiste est aussi revenu sur la gestion sociale abordée en début de séance: «Difficulté pour joindre les assistants sociaux, lenteur
dans les réponses… les citoyens ont peur que cette situation persiste» .

Pour le bourgmestre Philippe Bontemps, le conseiller écolo fait d’exceptions des généralités: «À t’entendre, toutes les personnes qui
ont un souci par rapport au CPAS se plaignent chez toi. Je n’y crois pas. S’il y a des personnes à qui on s’adresse en cas de soucis,
ce sont le bourgmestre et les échevins. Je n’ai pas le sentiment que tu essaies de faire passer. S’il y avait une médaille d’or de la
démagogie, tu gagnerais largement» .

Éric Jurdant a finalement voté contre le budget 2022 du CPAS.
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